

« En vrai, tout le monde peut apprendre un métier du numérique »

Etienne, 38 ans, aujourd'hui UX designer freelance.

« J'ai été commercial pendant 10 ans dans le BTP mais je ne m'épanouissais plus. Je rêvais d'évoluer dans l'informatique! Je me suis lancé dans un gros chantier: me former à distance grâce à une formation labellisée de la Grande École du Numérique. Pendant 9 mois, j'ai bâti mes connaissances techniques avec des cours innovants. Je suis maintenant UX designer en freelance, ça claqué non? »



750 formations gratuites*,
avec ou sans bac.

*Pour les publics cibles de la Grande École du Numérique

Toutes les infos sur
www.grandeecolenumérique.fr

